

PWII

TNI Siapkan TMMD ke-123: Kodim 1427/Pasangkayu Tinjau Lokasi Strategis di Dusun Kanan Tuo

M Ali Akbar - SULBAR.PWII.OR.ID

Nov 22, 2024 - 10:53



Pasangkayu – Kodim 1427/Pasangkayu melalui Pasi Teritorial Kapten Inf. Ismail melakukan peninjauan langsung ke Dusun Kanan Tuo, Desa Benggaulu, Kecamatan Dapurang, sebagai langkah awal persiapan pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Tahun 2025. Kamis (21/11/2024)

Peninjauan ini melibatkan berbagai pihak, termasuk Danramil-03/Baras Letda Czi Muh. Yusuf, Kabid Bina Marga Sunar, dan staf dari Dinas Bina Marga, Tata Ruang, serta Dinas Pertanian Kabupaten Pasangkayu. Tidak hanya itu, tokoh masyarakat, perangkat desa, dan warga setempat turut hadir, menunjukkan antusiasme besar terhadap program tersebut.

Fokus pada Infrastruktur Strategis Kapten Inf. Ismail menjelaskan, kegiatan ini bertujuan memetakan potensi dan kebutuhan di lokasi sasaran. "Kami menargetkan tiga fokus utama, yakni pembukaan jalan sepanjang 13 kilometer, rehabilitasi tiga unit rumah, dan pembangunan satu unit sumur bor untuk kebutuhan air bersih masyarakat," ungkapnya.

Ia menambahkan, program TMMD ini adalah wujud nyata sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mendorong percepatan pembangunan di wilayah terpencil. "Selain meningkatkan aksesibilitas, TMMD juga diharapkan mampu mengangkat kualitas hidup masyarakat," tegasnya.

Dukungan dan Harapan Warga Yusdar, Kepala Dusun Kanan Tuo, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Kodim 1427/Pasangkayu. "Pembukaan jalan akan memudahkan transportasi hasil pertanian, sementara sumur bor sangat penting untuk kebutuhan air bersih kami. Kami siap mendukung program ini sepenuhnya," ujarnya.

Sementara itu, Kabid Bina Marga Sunar menilai peninjauan ini sebagai langkah strategis untuk memastikan pelaksanaan program berjalan optimal. "Kolaborasi lintas sektor menjadi kunci keberhasilan TMMD ini," katanya.

Langkah Awal Menuju Perubahan TMMD ke-123 dijadwalkan berlangsung pada 2025 dan diharapkan menjadi program monumental dalam mendorong pemerataan pembangunan di Kabupaten Pasangkayu. Melalui kerja sama TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat, program ini diyakini mampu memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi Dusun Kanan Tuo dan wilayah sekitarnya.

Dengan semangat gotong royong, TMMD ke-123 akan menjadi bukti nyata dedikasi TNI dalam mendukung pembangunan dan pemberdayaan masyarakat Indonesia.